



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA Nº 065

11 de febrero de 2020

Estudiantes proponen proyectos de seguridad y alimentación en la UCE

Los estudiantes de la cátedra de Educación Ambiental de la Carrera de Turismo Ecológico presentaron el "Proyecto de Seguridad en la UCE". Este proyecto contiene dos propuestas, una para mejorar la seguridad externa e interna de la Universidad Central del Ecuador y otra enfocada en la alimentación en la comunidad centralina.

El docente de la cátedra Educación Ambiental y Desarrollo Sostenible, Michael Ayala señaló que los estudiantes se acercaron a los problemas presentes en su entorno, es por ello que los estudiantes del séptimo semestre de la jornada matutina decidieron trabajar en la seguridad alimentaria, mientras que el curso de la tarde dio prioridad a la seguridad.

La estudiante Ingrid Riera, señaló que el tema de la seguridad lo trabajaron conociendo las necesidades de los estudiantes, de donde parte que la seguridad es compromiso de todos, y está enfocada no solo en el campus sino en los alrededores de la institución. Su propuesta se basará en la construcción de protocolos que sean asimilados por todos los estamentos universitarios.

Otros estudiantes hablaron sobre la oferta de alimentos en los alrededores de esta casa de estudios, y mostraron la propuesta de una alimentación adecuada. J.S.

